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Discours remise du trophée à l’ambassadeur  

 

Julien Sera 

 

Les ambassadeurs des associations sont des personnes très importantes. 

 

Ce  sont elles qui portent les valeurs l'éthique et qui les aiment et qui les incarnent auprès du 

grand public. 

 

Lorsqu'on s'interroge qui on pourrait solliciter pour assumer ce rôle et cette fonction, on est à 

la recherche de  personnes d’exception qui de par leur parcours, leur personnalité 

correspondent aux valeurs et à l'éthique de l'association. 

 

L'association Villeneuve à de multiples facettes. 

 

 de l'écologie, au médical et médico-éducatif en passant par la pédagogie pour ne citer que 

celle-là et est atypique dans de nombreux domaines.  

 

L'engagement et l'implication de ses bénévoles sympathisants et partenaires créént une 

dynamique vertueuse hors du commun.  

 

 

 Mais ce qui la caractérise est sa force ce sont ses relations humaines et son humanisme où la 

valeur de l'homme et celle qui prime avant tout. 

 

Patrick, ou Titi, lorsqu'on a choisi de te proposer d'être l'ambassadeur, plusieurs membres de 

l'association avait eu l'occasion de te rencontrer lors de tes activités professionnelles 

d'animateur sportif à la mairie d'Auch. 

 

Nous avions particulièrement apprécié, ton empathie, ta  bienveillance, tes relations 

humaines  envers tous,  

 

 du plus jeune âge au plus âgé  quel qu'il soit en les considérant sans aucune différence. 

 

À travers ta carrière sportive comme joueur puis comme entraîneur de rugby, que ce soit au 

plus bas niveau national ou au plus haut niveau international, nous avions également apprécié 

ton altruisme, ta loyauté, tes convictions ton sens du sacrifice n'hésitant pas à faire passer le 

groupe avant tes propres intérêts. 

 

 Il semblerait que pour toi,  la force est avant tout celle de l'unité d'un groupe et que le plaisir 

et la satisfaction de la réussite n'en est que décuplé lorsqu'il est partagé. 

 

Parfois, dans la vie, pour une raison ou une autre, il arrive que les choses ne se déroulent pas 

comme elles le devraient.  

 



Dans ces moments-là, il faut avoir la force intérieure de faire face, rester digne,  fidèle à ses 

engagements et pour suivre son chemin en transformant positivement ces expériences. 

 

 

 

 

 

 

Après que tu aies accepté, d'être l'ambassadeur de l'Association des sentiers de Villeneuve, le 

premier effet collatéral a été celui que Nicolas Portal,  

 

 Nico. 

 

 

Coureur cycliste et directeur sportif au parcours exceptionnel 

 

 Ton copain avec qui tu étais dans la même classe au lycée de Pardailhan,  aux valeurs à 

l'éthique et aux qualités humaines identiques aux tiennes fut déterminante pour qu’il accepte 

d'être lui aussi ambassadeur de  ASDV à tes côtés. 

 

Depuis la création de l’ ASDV tu remplis ton rôle et ta fonction à merveille,  tu es présent 

 Pour participer aux activités, très disponible pour répondre aux moindres sollicitations, tu ne 

manques pas de mettre en avant ton association, notre association auprès de ton réseau de 

connaissances ce qui déjà  permis de rencontrer de nombreux sympathisants et développer 

plusieurs partenariat. 

 

 

Pour te remercier de ton engagement exemplaire en tout point, 

 

 Dans quelque instants, l'ensemble des membres de l'association vont te remettrent une   

statuette de d'Artagnan dédicacé à ton nom réalisée par Yvette et Marc TAUZIEDE bénévoles 

à la SDV à partir du moule du célèbre artiste sculpteur gersois André TAUZIEDE père de 

Marc. 

 

Avec cette remise, lors cette journée d'inauguration du bâtiment pédagogique de l’ASDV, une 

fois de plus avec  ce d'Artagnan que nous allons te remettre dans quelques instants.  

 

nous sommes dans la symbolique de l'éthique et les valeurs d'humanisme de l'association qui 

met en avant que les hommes ont leur destin en main ,  

 

qu’ils  doivent construire par eux-mêmes le monde dans lequel ils vivent,  

 

être tolérant avec les autres libres de leurs actes  

 

dans un  contexte de partage de transmission transgénérationnelle et du vivre ensemble  
 

Merci de votre écoute 


